Richtfest des Pastoralraumes

von Samantha Braun,

stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Schwabenheim

Unter dem Motto "Ich baue dir ein Haus" lud das Bistum Mainz Haupt- und Ehrenamtliche am 12. Juni 2022 ein, um den Übergang von Phase I zu Phase II des pastoralen Weges zu feiern.

Der Tag begann um 14:30 Uhr, mit einem abwechslungsreichen Programm, im Schatten des Doms auf dem Liebfrauenplatz. Während dem Programm sprachen sowohl der Bischof als auch der Weihbischof zu den Besuchern und waren ihnen ganz nah. Es war eine tolle Atmosphäre, die Hoffnung, Mut und Optimismus versprühte.



Teilnehmende aus dem Pastoralraum Ingelheim, Foto: Samantha Braun

Als ein Höhepunkt des Programm war die Überreichung einer Figur an einen Vertreter oder Vertreterin der neuen 46 Pastoralräume. Michael Elsen aus Heidesheim nahm diese stolz entgegen. Die Figur* zeigt den heiligen Martin mit dem Bettler. Ein weiterer Höhepunkt war der Abschlussgottesdienst im Dom um 18:00 Uhr. In diesem wurden vom Bischof Kohlgraf an weitere VertreterInnen der neuen 46 Pastoralräume Bäume überreicht. Diese dienen als Symbol, dass wir gemeinsam an unseren neuen Aufgaben wachsen und diese pflegen müssen. Ein Platz dafür wird noch gesucht. Ich hatte die ehrenvolle Aufgabe, diesen Part zu übernehmen.

Zu Beginn des Gottesdienstes durften die VertreterInnen gemeinsam mit Bischof Kohlgraf und Weihbischof Bentz einziehen und im Altarraum Platz nehmen. Die tolle Atmosphäre, die den ganzen Tag zu spüren war, übertrug sich in den Gottesdienst und wurde durch wundervolle Gesänge, sowohl von der Gemeinde als auch von Chören, ergänzt.

Insgesamt war dieser Nachmittag eine tolle Idee, um allen Menschen zu danken, die diesen Weg gestalten, mittragen, planen, organisieren und unterstützen.

^{*}siehe Titelbild dieses Pfarrbriefs